



XVII Domingo del TO 30 julio 2023 - Ciclo A



DÓNDE ESTÁ TU TESORO



AMBIENTACIÓN

El Reino de los cielos se parece a un tesoro escondido. Camino contigo y en tu presencia, descubriendo ese Reino que es vida, una vida sencilla, amable, acogedora, compartida; a la que todos estamos invitados, a la que todos aspiramos, la que podemos y debemos lograr y en la que nos movemos. Sonarla y hacerla posible, cada día, desde cada pequeño detalle y expresarla en gestos y palabras reales para que todos comprendamos y colaboremos también en su posibilidad.

Querer y hacer posible el Reino, en la tierra, construir y trabajar los sueños, lo que merece la pena.

Lo que yo imagino, lo que tu palabra y tu presencia me sugieren cada día, darle forma y compartirla con otros soñadores y buscadores. Seamos la propuesta que este mundo, que la gente necesita, esta es nuestra misión, acercarte a todos, que te conozcan y opten por Ti.

CANTO. MUÉVEME, MI DIOS - IXCÍS

<https://www.youtube.com/watch?v=YCaUS-KvbVk>

EVANGELIO – Mateo 13, 44-52

«Además, el reino de los cielos es semejante a un tesoro escondido en un campo, el cual un hombre halla, y lo esconde de nuevo; y gozoso por ello va y vende todo lo que tiene, y compra aquel campo. También el reino de los cielos es semejante a un mercader que busca buenas perlas que, habiendo hallado una perla preciosa, fue y vendió todo lo que tenía, y la compró. Asimismo, el reino de los cielos es semejante a una red, que echada en el mar, recoge de toda clase de peces; y una vez llena, la sacan a la orilla; y sentados, recogen lo bueno en cestas, y lo malo echan fuera. Así será al fin del siglo: saldrán los ángeles, y apartarán a los malos de entre los justos, y los echarán en el horno de fuego; allí será el lloro y el crujir de dientes. Jesús les dijo: ¿Habéis entendido todas estas cosas? Ellos respondieron: Sí, Señor. Él les dijo: Por eso todo escriba docto en el reino de los cielos, es semejante a un padre de familia, que saca de su tesoro cosas nuevas y cosas viejas.»

Profundizamos el evangelio

He aquí tres, o más bien cuatro, historias propias del estilo de Jesús y de los rabinos de su tiempo. Las cuatro hablan del Reino de Dios: en primer lugar, se presenta a un agricultor que encuentra en un campo, que no le pertenece, un tesoro que lo deslumbra. El siguiente es un negociante en perlas finas que cae sobre una perla más bella que todas las demás. La tercera habla de pescadores que traen a la orilla una red tan llena de pescados y que para separan lo que es bueno, para guardar, y lo que no interesa para arrojarlo al mar. Por fin, aparece un escriba judío, que sigue el mensaje de Jesús, y que se le compara con un propietario que selecciona en sus negocios.

La pregunta de cuál es el lazo de unión entre las cuatro parábolas puede surgir.

Es fácil de entender: Jesús retoma el anuncio del juicio: « En el fin del mundo, los ángeles vendrán para separar los malos de los justos ». Ciertamente es pues, que insiste sobre la gravedad de los desafíos que las

tres primeras parábolas nos lanzan y que están engarzadas entre los dos anuncios del juicio presentado como una clasificación.

Pero, en realidad el punto común entre las cuatro historias es un asunto de elección: entre los buenos y los malos pescados de la red, hay que elegir; entre el tesoro enterrado en el campo y lo que el labrador poseía hasta aquí, hay que elegir; entre la perla y lo que el negociante poseía hasta aquí, también es cuestión de elegir. Y en lo que al escriba concierne, él era alguien que estaba familiarizado con las Escrituras, es decir, con el antiguo Testamento, impregnado de la fe y la esperanza de su pueblo. Pero Jesús sabía el esfuerzo que tenían que hacer para acoger la novedad que Él aportaba, con relación a las ideas preconcebidas y para entrar en el diapasón de Dios. Por esta razón, en cierta manera, los pone en guardia y les dice que, para acoger el Reino, también vosotros tendréis que renunciar.

La lección es clara: **Recibir la Buena Nueva del Reino de Dios exige una elección y merece que sacrifiquemos todo el resto. Pero gracias a la alegría que procura este descubrimiento, el despojo y la renuncia son posibles.**

Pistas para la oración

- ¿Qué dice el texto?
- ¿Qué te dice?
- ¿A qué te llama como Iglesia en camino?

MÚSICA AMBIENTAL



INSTRUMENTAL WORSHIP - OCEANS

<https://www.youtube.com/watch?v=XaelwkCMcYw>

SENTIDO Y AUTENTICIDAD

Lo importante,
lo fundamental,
el sentido y la razón
de mi vida, eres Tú.
Ser, reconocer al otro,
dar, entregar, compartir,
hacer vida común.
Hacer realidad cada día,
el sueño inspirador
que parte de ti.
Trabajarlo, hacerlo mío,
hacerlo nuestro.
Descubrirlo en otros.
Dejar crecer ese sentido
que me lleva a optar.
Crecer en ti y contigo,
como tú en el Padre.
Optar por la vida,
haciéndola posible
en todos.
Desde la justicia,
en la dignidad,
en el respeto;
a la diversidad,
a lo diferente.
Cuando la persona,
realmente es centro,
todo cambia,
todo se transforma,

se genera espacio
y tiempo de posibilidad.
Haz saber, con tu vida,
que es posible
otro mundo,
que son posibles
otros modos y formas,
que es posible,
el nosotros.
Que la mayor riqueza
es ser,
que la palabra,
se expresa con discursos
diferentes;
que el amor, la sonrisa,
la amabilidad, la acogida,
la ternura, la sencillez,
y tantas otras
cosas pequeñas,
son lenguajes universales
que todos entendemos;
dicho en obras.
Ese mundo,
tu Reino
es para hoy,
y todos aportamos.
Cocreemos ese espacio
de amor,
que es tu Reino.

CANTO. EDITH STEIN - "Confía y ten calma" (2020)

<https://www.youtube.com/watch?v=ksJHLww2Qo0>

Hermanas de la Caridad de Santa Ana
C/ Madre Ràfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA
(España) www.chcsa.org

